
 

Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

06/SVV/0162 

 
 
Einreicher: 
Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE. PDS 
 
Betreff: 
Nutzung der Humboldtstraße 

 Erstellungsdatum 16.02.2006 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Nach Pressemeldungen hat Oberbürgermeister Jakobs im Zusammenhang mit der Vorstellung der 
Machbarkeitsstudie für einen neuen Landtag auf dem Alten Markt mitgeteilt, dass die Humboldtstraße 
über den Alten Markt in beide Richtungen befahren sein soll und damit zugleich eine kurze Verbindung 
zwischen Langer Brücke und Berliner Straße geschaffen werden soll. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie ist der Planungsstand zur künftigen Nutzung der Humboldtstraße? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


